

OMBUDSMAN JAMBI: ROADSHOW KPK TIDAK HANYA ACARA JALAN-JALAN

Jum'at, 15 September 2023 - Abdul Latif

Siaran Pers

Nomor : 0009/HM.01-06/IX/2023

Jumat, 14 September 2023

Jambi - Kepala Perwakilan Ombudsman RI Provinsi Jambi, Saiful Roswandi, menghadiri Pembukaan Roadshow Bus KPK 2023 yang diselenggarakan di Lapangan Kantor Gubernur Jambi pada Kamis, 14 September 2023. Acara yang digelar oleh KPK ini bertemakan Jelajah Negeri Bangun Anti Korupsi.

Misi utama diselenggarakannya roadshow bus ialah menyebarkan nilai antikorupsi khususnya pada sektor politik agar masyarakat tidak menerima dan menolak segala bentuk serangan fajar.

Misi utama-nya mulia tetapi Roadshow Bus KPK tidak boleh hanya sekedar acara. Jangan hanya sekedar jalan-jalan semata. Hal ini disampaikan oleh Kepala Perwakilan Ombudsman RI Provinsi Jambi, Saiful Roswandi dalam kesempatan wawancara.

"Roadshow Bus KPK bukan hanya sekedar jalan-jalan. Tapi harus beri energi dan motivasi agar tercipta semangat anti korupsi di seluruh indonesia," ujar Saiful.

Selain itu, ia berpesan jika KPK ingin membangun negeri yang anti korupsi, maka intervensi dari lembaga ini diperlukan. "Intervensi dari KPK diperlukan untuk melakukan anti korupsi dan mengawasinya," pesan Saiful.

Lebih lanjut, Saiful menilai awal dari korupsi adalah tidak memberikan pelayanan dan maladministrasi. Hal ini sama dengan kasus-kasus yang dikawal Ombudsman yang berhubungan dengan lembaga negara yang tidak memberikan pelayanan dan diduga melakukan Maladministrasi kepada masyarakat.

"Awal dari korupsi adalah tidak memberikan pelayanan dan maladministrasi. Memanipulasi administrasi," kata Saiful.

Diakhir Saiful memberikan pesan, bahwa ia berharap agar seluruh Pemda dan birokrat di Jambi agar lurus dalam menjalankan pelayanan administrasi. "Kita berharap pemda dan birokrat agar lurus dalam menjalankan administrasi layanan. Itu yg harus diawasi," tutupnya.(abe)

Kepala Perwakilan Ombudsman RI Provinsi Jambi

Saiful Roswandi, S.Pd.I., M.H.

081271937291